



駅ボラが大活躍！

8月13日～15日の3日間、鳥羽駅ボランティアガイド（通称：駅ボラ）を実施しました。参加したボランティアは、観光客に観光案内のほか、車いす・ベビーカーの無料貸出、施設の混雑状況の案内などを行いました。

初めてボランティアに参加した学生は「鳥羽のことを知ることができてよかった」「ありがとうと言われてうれしかった」「また来年も参加したい」と話してくれました。



地域の憩いの場に水槽を設置

8月21日、答志島和具で整備を進めている「ねやこや」に、海洋教育のための水槽が設置されました。ねやこやは空き家を活用した子どもからお年寄りまで交流できる憩いの場です。

設置日には鳥羽の中学生や小学生、近隣の住民が20人ほど集まりました。アラメやウタセエビ、さざえなどが入った水槽を見た子どもたちは「すごい！」「自分で釣った魚も入れてみたい」と笑顔で話してくれました。

「ねやこや」は誰でも入ることができますので、お気軽にお立ち寄りください。



皇學館大学×鳥羽なかまちCLL活動

皇學館大学の学生が、鳥羽なかまちを舞台に、地域課題について体験を通じて学ぶプログラム（CLL活動）の一環として、「作る・調べる・届ける・表現する」をコンセプトに看板づくりを行っています。

看板は、学生がデザインしたものを鳥羽なかまち会のメンバーと連携しながら制作しており、10月22日（土）の竹あかりなかまちマーケットでのお披露目を目指しています。

今回の看板づくりがきっかけになり、また新たな地域活動につながることを期待します。



兄弟でレスリング大会上位入賞および優勝しました！！

8月23日、U20 アジアレスリング選手権で5位に入賞した山口太一選手と全国高等学校学校総合体育大会で優勝した山口叶太選手が結果報告を行うため、市長室を訪問しました。

山口太一選手は「初めての世界大会で緊張しましたが、自分の成長につながる試合ができました」と思いを話し、山口叶太選手は「失点してしまった場面もあったが、冷静に対処でき、試合を優位に進めることができ2連覇を達成できた。次はインターハイ三連覇を目指し、頑張りたい」と抱負を話しました。